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「親睦、多様性、公平性、奉仕、
リーダーシップを共に考えよう」

来週の例会

■ 3月23日（木）夜間移動例会

小田原中ＲＣを迎えての合同例会

於：シェラトン都ホテル大阪

17：00～ クラブ役員との意見交換会

3Ｆ 明日香の間

18：00～ 移動例会ならびに懇親会

3Ｆ 春日の間

例会日：2023年3月 9日
2023年3月16日

（令和5年3月16日）

■ 本日の卓話

「健診のご案内」

医療法人藤井会 健診センター長

木村 尚憲 様

■ 今日の歌 「日も風も星も」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 第4回よろず相談室実行委員会

先週の3クラブ合同例会のご出席ありがとうございます。3クラブでの例会が三年ぶりに開催され多くの参加
者がありました。久しぶりの３クラブ合同例会で、各クラブの出席者との親睦が図られた事と思います。
これぞロータリークラブとの感じがしました。
また、12年前の3月11日午後２時４６分に東日本大震災が発生しました。当日私は製品をトラックに積み込
んでいたところで、道路がすごく揺れた事を今も記憶に残っています。それと仙台空港で車が多く流されたこ
とや、学校で小学生の犠牲者が多く出た模様を社員が慌てて報告に来ました。
これらは忌まわしい記憶になっており、また、後日改めて大川小学校を訪問して改めて被害の大きさを認識
すべきだと思いました。
そして、12日の日曜日では東大阪花園ラグビー場にて、セレモニーに幹事と参加して参りました。また、良
い天気に恵まれてラグビー場の周りは多くの市民でいっぱいでした、そして、関西の小学6年生のラグビー選
手対象の２０２２年度、６年生卒業記念親善試合、第7回ロータリーフレンドシップマッチが開催されました。
東大阪ロータリークラブがホストとなり、IM４組から東大阪東RC・東大阪みどりRC・大阪柏原RC・大阪御堂筋
RC・大阪難波RC・大阪南RC・大阪ネクストRCの８クラブで協賛させて頂き、８０校、１０００人を超える大会と
なった事を報告に変えて連絡いたします。
また、我々が協賛しております車椅子ソフトボールチームも大きなイベントを開催されることを今後の課題とし
て考えたいと思います。

本日の一言
他人の欠点を
笑ってばかりいるのは、
臆病の証拠であると。

水と衛生月間

東大阪みどりＲＣ・大阪ネクストＲＣ・東大阪東ＲＣ
3クラブ合同例会

2023年3月9日（木）
於：オ・セイリュウ

2023-24年度のための国際ロータリー第2660地区

会長エレクト研修セミナー（PETS）に参加して
会長エレクト 城戸 総一郎

日時：２０２３年３月４日（土）１３：３０～１７：３５
会場：大阪国際会議場 １２階 特別会議場

緊張と不安が交差する中、初めて（PETS）に参加
させていただきました。
私にとっては地区主催の会議は入会２年目の青
少年奉仕委員会に次いで２回目の事で２６６０地
区IM第１組から第６組まで８１クラブの会長エレク
ト並びに１３のRACの会長エレクトが一同に会し
同じ研修を受けました。
宮里ガバナーの開会・点鐘の後パストガバナー・
地区役員紹介が有り、宮里ガバナーのご挨拶に
始まり早速延原ガバナーエレクトによるゴードンＲ
マッキナリー2023－24年度ＲＩ会長のテーマ「世界
に希望を生み出そう！」について次のような内容
の説明がありました。ロータリーは希望を与え
る！平和とは希望が根付くための土壌である。と。

続いて2023－24年度延原ガバナーの２６６０地区
運営・活動方針が発表されました。
１．より大きなインパクトをもたらす。
２．参加者の基盤をひろげる。
３．参加者の積極的なかかわりを促す。
４．適応力を高める。 です。

その後大阪・関西万博関連事業についてパストガ
バナーの立野実行委員長より報告があり次年度
の地区予算案の概要説明そして各クラブへの依
頼事項で前半は終了しました。後半は山本パスト
ガバナーによるクラブ会長の責務について講義
があり会長の任務・責任について詳しく教えてい
ただきました。
そして各委員会からの報告の後次年度地区大会
のＰＲがありいよいよ我ら大橋ガバナーノミニーの
挨拶があり、続いて吉川ガバナーノミニーデジグ
ネートの挨拶の後閉会・点鐘となりました。半日で
したが非常に内容の濃い研修でした。
これを受けて「理解・考慮」のうえ次年度クラブ方
針を決めなければなりません。
まだまだ未熟な私はまるで小学生が大学レベル
の学習を受けたようなもので中々直ぐには理解出
来ておりませんがパスト会長並びに諸先輩方の
ご指導ご鞭撻により東大阪東ロータリークラブを
更により良い方向へ導けるよう微力ながら尽力を
尽くす所存です。どうぞ宜しくお願いします。
最後に緊張から解放されたのちの懇親会は東輪
会の次年度会長エレクトとは勿論ですがＩＭ4組の
会長エレクトとも親しくなり歴の浅い私にとっては
大変有意義な時間となったことを付け加えて報告
といたします。
ＰＳ 吉崎さん、次年度会長の名刺を持っていた
のは私だけでした。早々に準備いただきありがと
うございました。



幹事就任挨拶 田原幹事幹事報告

先般の3クラブ合同例会にご参加の皆様、お疲れ
様でございました。
≪これからの予定≫
【1】 本日例会後、第4回よろず相談室実行委員会
【2】 3/19（日）ＹＰＥ研修生オリエンテーション
【3】 3/20（月）大橋ガバナー年度常任幹事団会議
【4】 3/23（木）小田原中ＲＣを迎えての合同例会

（夜間移動例会）於：シェラトン都ホテル大阪
【5】 3/24（金）小田原中ＲＣ歓迎ゴルフコンペ
≪連絡事項≫
【1】 ＹＰＥ事業の都合上、4月度定例理事会を3

月30日（木）に開催いたします。理事の皆様
よろしくお願い致します。

【2】 先般ご協力いただきました「2023年2月トルコ
大地震」義援金ＢＯＸ28,366円と災害関連口
座より10万円の合計128,366円を地区へ送
金いたしました。ご協力有難うございました。

【3】 3/23（木）はシェラトン都ホテル大阪にて、小
田原中ＲＣをお迎えしての夜間移動例会です。
17：00より役員との懇談会、18：00より例会な
らびに懇親会を開催いたします。食事準備の
都合上、明日を締め切りとさせていただきま
すので、ご出欠のお返事を事務局までお願い
いたします。

第7回ロータリー・ラグビーフレンドシップマッチ
ロータリークラブ・セレモニー

2023年3月12日（日）於：花園ラグビー場

（写真提供：縄手北中学校）

ロータリーの友 2023年3月号推奨記事から抜粋
「ロータリーの友」青山快玄地区代表委員

出席報告 3月2日

（3/2）の出席者数：23名（2）

ゲスト1名：ＹＰＥ研修生 大友 千佳 さん

（東大阪ＲＡＣ）

ビジター3名：東大阪ＲＣ 渋川 了 様

市村 優次 様

石崎 浩二 様

（3/9）の出席者数：24名（2）

3/2 出席率：51.11％

3/9 出席率：53.33％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数

会員：54名（免除11名）

2/23 2/25 3/2

HC出席 休会 16(1）名 23(2）名

MU出席 6(1)名 6(1)名

修正出席率 48.89％ 63.04％

会員コラム 北川 忠嗣

3月12日東大阪市花園ラグビー場にて関西の小
学6年生のラグビー選手対象の2022年度6年生卒
業記念親善試合 第7回ロータリーフレンドシップ
マッチが開催されました。
東大阪ロータリークラブがホストとなりIM4組から
東大阪東ＲＣ・東大阪みどりRC・大阪柏原RC・大
阪御堂筋本町RC・大阪難波RC・大阪ネクストRC・
大阪南RCの8クラブで協賛させていただき、80校、
1000人を超える大会となりました。

広報委員会
広報・雑誌担当 井上 家昌

【横組記事】 3月は水と衛生月間
１3～19日は世界ＲＡＣ週間

P4～5 [RI 会長メッセージ(RI 指定記事)]
茶道の大家が語った平和への思い
11 月に日本を訪れた際、お目にかかった裏千家
の大宗匠、千玄室さんに教わったことを、私は一
生忘れないでしょう。

P7～15 [特集地域の森活用術！]
日本国内にある森林の荒廃が問題となっていま
す。全国のRC でも「ロータリーの森」と名前を付
け、各地で植林活動や整備に尽力しています。森
の資源をどう活用していくのか。その分野で活動
するクラブと会員の事例をご紹介します。
徳島西RC，米子南RC，鳥取RC，豊川宝飯RC

P16～17 [世界ローターアクト週間・学ぼう！
Rotaract①]
ローターアクトって何？
3 月13～19 日は世界ローターアクト週間。ロータ
リアンとローターアクターが同じロータリーの会員
として共に活動していくためには？今月号から
ローターアクトクラブについて4 回にわたり学んで
いきます。

P18～21 [RI 会長エレクトQ＆A（RI 指定記事）] 
ROTARY 3 月号から
皆さんの質問にゴードン・マッキナリーが答えます
「思いやりを中核的価値観としてロータリーを率い
ていくつもりです」とRI 会長エレクトは言います。
RI 会長として「『私の年度』ではなく、『一ロータ
リー年度』について、私は継続性の大切さを信じ
ており、次年度を切り離しては考えていません」

P32 [2022～23 年度 地区大会略報Ⅳ]D.2740，
D.2550，D.2660
D.2660、2022 年12 月16～17 日大阪国際会議場
での地区大会が紹介されています。

【縦組記事】
P4～8 [SPEECH]
2022 年6 月1 日D.2760 愛知県立渥美農業高等
学校キャリア教育講演要旨
「震災から復興へ発酵で町づくり」河野通洋氏
自分たちの町を衰退させた原因は？若者が地元
に残りたいと思うような仕事をつくってこなかった、
そこで私たちは、まずお互いをよく知り合って、地
域のみんなで幸せになろうという目的を明確に意
識しました。

先日、3/8（水）縄手北中学一年生（生徒約100名）
の音楽の授業（約50分間）の一旦として尺八の歴
史、尺八の構造、種類の説明を行いました。
演奏では誰でも知っている曲、荒城の月・赤とん
ぼ・さくらさくら・紅葉・サザエさん・我は海の子・故
郷等の曲を吹き、曲名を当ててもらったり一緒に
歌ったりしてもらいました。
この生徒達の中で一人でも尺八に興味を持ってく
れる生徒がいればと思いました。

【生徒代表中学一年生の学級委員の感想文】
本日は、私たち1年生に尺八の演奏をしていただ
き、ありがとうございます。
尺八を見るのも演奏を聴くのも初めてで、とても新
鮮でした。
尺八の音色は、どこか懐かしく深みがありました。
授業では、箏に取り組んでいますが、尺八も含め、
日本の伝統音楽にも興味を持っていこうと思いま
す。
今日は、演奏していただきありがとうございました。
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